

SPD Ortsverein Mainhausen, Donnerstag, 6. Oktober 2022

Besucherrekord beim SPD-Kartoffelfeuer

Nach zwei Jahren Pause hatte die SPD Mainhausen traditionell am 3. Oktober zum Kartoffelfeuer an den Mainflinger Badesee eingeladen. „Wir freuen uns sehr, dass wir nach der Corona-Pause endlich wieder gemeinsam feiern konnten“, so das Organisationsteam der SPD.

„Mit diesem Besucheransturm haben wir jedoch nicht gerechnet. Daher möchten wir uns ausdrücklich für die Geduld der Besucherinnen und Besucher bedanken. Wir sind einfach überrannt worden.“



Für die kleinen Gäste gab es Bootsfahrten mit der DLRG Mainflingen über den See sowie Popcorn und Stockbrot am Lagerfeuer. Wie immer standen die frisch gekochte Kartoffelsuppe aus der Feldküche der Mainflinger Feuerwehr sowie Reibekuchen mit Apfelmus und Knobi-Dip und selbstgebackene herbstliche Kuchenspezialitäten auf der Speisekarte.

„Wir danken allen Helferinnen und Helfern, ob beim Anpacken, Kartoffelschälen oder Kuchenbacken. Ein ganz besonderer Dank geht an die DLRG und die Feuerwehr Mainflingen, sowie an die befreundeten Ortsvereine in Seligenstadt und Hainburg, die uns personell unterstützt haben“, so die Organisatoren abschließend.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen